

06.06.2020 01:00

### Leitungswechsel bei der BFP Arbeitsgruppe Migration/Integration



Vier Jahre lang hat Reinhard Leistner die Arbeitsgruppe Migration/Integration geleitet. Durch seine Berufung zum Leiter der VM-International verändert sich sein Aufgabenfeld. Er gibt die Staffel an seine Nachfolgerin Iris Schültzke weiter.

Unter der neuen Leitung gibt es auch einen neuen Fokus fürs Team: Wo bisher „Erste Hilfe“ nötig war, (Glaubensgrundkurse, Taufen, praktische Hilfe, Asylfragen, Begleitung von Traumata etc.), sind mittlerweile ganz andere Fragen in den Vordergrund getreten.

Gemeinden beklagen, dass viele der getauften Geflüchteten nicht mehr in die Gottesdienste und sonstigen Treffen kommen. Das Team will den Gemeinden zur Seite stehen, damit die verschiedenartigen Gründe für diesen Rückgang identifiziert werden. So können dann im Weiteren nächste Schritte erarbeitet werden, die eine bessere Einbindung von Migranten in die Lokalgemeinde fördern.

- Durch eine Vernetzung zwischen den einzelnen Gemeinden oder Gruppen soll ein Erfahrungsaustausch stattfinden und „best practices“ multipliziert werden.
- In Kooperation mit Leitern aus den verschiedenen Sprachgruppen gilt es herauszufinden, welche Formen von gelebter Gemeinde sich besonders gut dafür eignen, den Weggang internationaler Geschwister zu reduzieren.

### Reicher Erfahrungsschatz

Iris Schültzke war - gemeinsam mit ihrem Mann Jörg - viele Jahre in der Mission unter Muslimen in Gemeindegründung aktiv. Auch hier in Deutschland hat sie Migranten und Geflüchteten gedient. Als Ehepaar haben sie lokal in der Credo Kirche in Wuppertal die pastorale Begleitung von Geflüchteten verantwortet. Sie leiten das Oriental Leaders Project (Globe Mission), das einen Schwerpunkt auf der Leiterschulung von Menschen aus dem Nahen Osten legt. So geht die Arbeit des Teams in kompetente Hände über.

Ergänzt wird das Team durch die beiden Iraner Yousef Mahmoudi (FCG Aachen) und Amir Sander (Ecclesia Nürnberg), dazu kommen Markus Schuster aus der Urgemeinde Dresden und Christl Bauer (FCG München).

### **„Meet the team“ am 19.06.**

Wer dieses (Dream)-Team live und in (digitaler) Farbe kennenlernen möchte, bzw. ihr Herz und ihren Auftrag, der kann sich gerne am 19.06.2020 von 19.00 - 20:30 Uhr am 2. ZOOM-Meeting beteiligen (bitte bei [migration@bfp.de](mailto:migration@bfp.de) anmelden. Bei diesem Treffen werden zwei Schwerpunkte gesetzt:

- 1) Der Austausch über die vorhandenen Ressourcen (Input der Teilnehmer ist gefragt) und über
- 2) die praktische Umsetzung von Theologie. Welche Grundlagen müssen wir in der Jüngerschaft legen und wie können wir die praktische Umsetzung begleiten?

Wer zu einem dieser Themen einen Beitrag hat, schreibe das gerne in die Anmeldung hinein, damit das entsprechend vorbereitet und moderiert werden kann.

(is, rl, up)



Zurück